



第三学期スタート

一年間のまとめと次の学年の準備

令和四年、寅年がスタートしています。寅という漢字は『人が矢を両手で引っ張る』姿を表し、『引っ張る・伸ばす』という意味があります。そのことから、『成長・始まり』の年と言われます。今年も、皆様方が元気に活動し、ぐんと伸びて成長する一年であってほしいものです。

第三学期の始業式では、一日一日を大切にするために四つの約束を話しました。



- ① 『あいさつ』
- ② 『掃除』
- ③ 『声かけ・話（発表）』
- ④ 『いいとこ見つけ（自分も・友だちも）』

これらは、十二月の児童・保護者・教職員学校評価アンケート結果をもとに、さらに力を伸ばしてほしいと考えている内容です。早速、『自分ごとプロジェクト・あいさつの声出し』『環境委員会・掃除三分前放送の徹底』など、子ども達の意識の変化が行動に表れ始めている。また、係活動の一つとして、進んで『いいとこ見つけ』に取り組んでいる学級もあります。

めざす子どもの姿を教職員が共有し、子ども達とともに丁寧に振り返りを行いながら、できていることをしっかりと認め、温かい励ましの言葉をかけながら達成感を高めたいと考えます。ご家庭や地域でも、できて当たり前と思わず、小さな事柄も見逃さず、すぐその場で褒めてあげてほしいと思います。一年間のまとめと次の学年の準備となる大切な時期です。引き続き、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

1月28日（金）給食感謝集会
ありがとう！新砥調理場
 令和4年4月より『にいみ〜る』へ
 ※子ども達の手紙の紹介（一部抜粋）

平成13年度から21年間、安全・安心でおいしい給食作りに携わっていただきました。令和4年度より『にいみ〜る』となるため、最後の給食感謝集会を開きました。

企画と進行は健康委員会です。甘くておいしい『千屋牛すきやき』をいただいた後、人気メニューキング発表や感謝状の贈呈などを行いました。この日までに全校で準備していた手紙を、栄養教諭の田邊先生、村上調理員さん、石川調理員さんにお礼の言葉とともに手渡しました。村上さんは勤務が8年間と一番長く、子ども達の手紙を嬉しそうに大切に受け取っていただきました。集会が終わると、調理場のドアをロックして話をする子どもの姿も見られ、心温まるひと時となりました。今まで体も心も元気になる給食をありがとうございました。残りの2ヶ月間も安全第一にがんばってまいります。

田邊先生へ

- いつも給食を残さず食べています。分かりやすいお話なので火曜日を楽しみにしています。
- 食事のことがいろいろ分かってうれしいです。
- いつも元気にあいさつをしてくださるので、ぼくも元気になってうれしいです。新砥の給食はおいしいのでいつも感しゃしています。
- いろいろな食べ物や栄養、感謝の話をありがとうございます。あと少しなので田邊先生と思い出を作りたいです。
- 田邊先生のおかげで、私は最近、野菜をよく食べたり魚も食べたりするようになりました。
- いつも栄養のことを考えた献立を考えてくださってありがとうございます。
- 給食当番をしている時、こんなにたくさんの量を作られていてすごいなと思いました。特にきなこあげパンが好きです。

人気メニューランキング

- 1位 きなこあげパン
- 2位 ラーメン
- 3位 ソフトめん
- 4位 カレー
- 5位 とろろハンバーグ



村上調理員さんへ

- いつもおいしいきゅうしょくをつくってくださって、ありがとうございます。
- ぼくは、ソフトめんが出るのを楽しみにしています。
- ぼくたちの健康を考えて作ってくださり、ありがとうございます。村上さんも病気にならないよう気をつけてください。
- 給食にすごく感しゃしています。給食のおかげで綺麗な食べ物なくなったからです。それは、調理員さんがおいしく作ってくださったからだと思います。
- 給食当番をしている時、こんな量の給食を2人だけで作られるのはすごいなと思っています。来年からはここの給食が食べられないから、今いっぱい食べておきたいです。
- 1年生の時は苦手な食べ物があったけど、6年間で全部食べられるようになりました。感謝の気持ちを忘れず、中学生になっても全部食べられるようにがんばります。



令和3年度卒業証書授与式
 令和4年度 入学式
来賓ご招待の自粛について
 昨今の新型コロナウイルス感染状況を踏まえ、卒業証書授与式と入学式の来賓ご招待を自粛させていただきます。
 大変残念ではありますが、ご理解いただき、ご協力よろしくをお願いいたします。

家庭学習と読書チャレンジ二週間

一月二十七日（木）から二月九日（水）までの二週間に取組を行います。今年度の最終となりますので、これまでの二回を振り返り、よりよい取組となるよう担任と相談しながら行います。適切な目標を立てて実践し、振り返り評価し、次の一週間に臨ませたいと思います。

◆家庭学習のポイント

- ① 開始時刻を決める。
- ② 自主学習の内容を学校で決めておく。

◆家族読書のポイント

- ① 身の回りの手の届くところに、いつも本を置いておく。
- ② 一週間のうち、家族読書ができるような日を話し合って決める。

これ以外にも、まだまだ多くの工夫がありそうです。『我が家のひと工夫』をどんどん教えていただきたいと思いたくす。『チャレンジカード』に書いていただと、次号の学校だよりで共有できると思っています。楽しみにお待ちしております。

学力向上の取組

今年度最終の取組となりました。重点内容は以下の通りです。

- ① 第3回家庭学習と読書チャレンジ2週間
1月27日（木）～2月9日（水）
- ② 県・全国学テ問題の解き直し（3～6年）
自主学習・朝学習時間の活用
- ③ 2月10日（木）再チャレンジテスト実施
1, 2年…算数CRテスト実施
- ④ 授業改善…思考力・表現力向上
考えを深めるための話し合い（対話）を効果的に取り入れた授業を目指しています。
iPad等タブレット端末を活用し、意欲を喚起しながら理解力を高めます。

自分ごとプロジェクト：あいさつ
寒くても 大きな声で

今回は『寒くても大きな声であいさつしよう』を目標に取組を進めています。毎週水、金曜日の朝のあいさつ運動に加えて、児童終礼時には6年生が中心となって『おはようございます・さようなら』の声出し練習を始めました。寒くても腹から声を出すと、体じゅうが温かくなって力が湧いてきます。礼儀正しくあいさつを交わす新砥っ子の姿はとても美しいと感じます。気持ちのよいあいさつを積み重ねながら、いつでも、どこでも、誰とでも温かくあいさつを交わしたいものです。あいさつのポイントは、もちろん『目・声・心（気持ち）』です。5, 6年生が下級生に伝えてくれています。

おめでとう
R3年度：表彰

児童生徒絵画展



発明工夫展



硬筆習字展覧会



大きな声で誰にでもあいさつができるようになった。自分もみんなも気持ちのよいあいさつができるようにしたい。（志穂菜）

1～4年生があいさつと会釈をしっかりしているなと思った。大きな声であいさつができるようになってよかった。（蒼士）

朝、みんなが大きな声であいさつを返してくれたことで、ぼくも大きな声であいさつができるようになった。（虹輝）

最初はあまりできなかったけど、1, 2年や3, 4年の教室を巡ってあいさつをする度に、大きな声でできるようになった。（翔真）

みんなが大きな声であいさつを返してくれたので、私も自分からはきはきと返すことができた。あいさつ運動を続けていきたい。（果穂）

最初はグループの人に任せていたけど、みんなが大きな声で返してくれると、自分もできるようになったので、意識して続けた。（範佳）

あいさつ運動をして、先生方やみんなに大きな声であいさつをしてもらったので、いつでも大きな声でできるようになった。（遥人）

生活時程の変更：試行期間

2月から、朝の生活時程を変更しています。落ち着いて一日のスタートを切るために、朝掃除と体みがきの時間帯を変えました。約1ヶ月間、試行し見直しを行いながら、新しい生活時程に切り替える予定です。

2月の行事予定

- 1日（火） 体重測定 委員会活動⑥
- 2日（水） Sメディアデー 15:00下校
- 3日（木） 移動図書館
- 4日（金） 入学説明会 SC勤務日
- 8日（火） 卒業写真撮影（予備日15日）
- 9日（水） Sメディアデー 15:00下校
※PTA事業部会 18:00～
- 10日（木） 1,2年（算数CRテスト）
3～6年（県・全国学テ再チャレンジ）
- 11日（金） 建国記念の日

- 14日（月） 第2回なわとび発表会
- 15日（火） クラブ⑥（最終）
- 16日（水） Sメディアデー 15:00下校
- 18日（金） 定時退校日 15:00下校
- 21日（月） 口座振替日 SSW勤務日
- 22日（火） 代表委員会⑥
- 23日（水） 天皇誕生日
- 3月
- 5日（土） 版画カレンダー完成作業（8:00～）
ありがとうフェスティバル・全体会

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈あ：愛情いっぱい ら：らしさ磨いて と：共に拓く子〉

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈あ：愛情いっぱい ら：らしさ磨いて と：共に拓く子〉

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈あ：愛情いっぱい ら：らしさ磨いて と：共に拓く子〉

【学校教育目標：未来を拓く，たくましい新砥っ子の育成】〈あ：愛情いっぱい ら：らしさ磨いて と：共に拓く子〉